

## ABSTRAK

**ARIFIN W MANURUNG. NIM. 3123121001. PERKEMBANGAN RUMAH SAKIT UMUM DAERAH DOLOKSANGGUL KABUPATEN HUMBANG HASUNDUTAN 1960-2015. SKRIPSI JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH. FAKULTAS ILMU SOSIAL. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN 2016.  
(Dosen Pembimbing: Pristi Suhendro, S.Hum, M.Si)**

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui sejarah berdirinya Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul, Perkembangan Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul dari tahun 1960-2015 yang meliputi perkembangan sarana prasarana, Jumlah tenaga medis serta bagaimana pelayanan kesehatan masyarakat yang di berikan oleh Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul terhadap masyarakat di Doloksanggul serta sekitarnya dan Peranan Rumah Sakit Umum Doloksanggul dan SDM dalam memberikan pelayanan kesehatan terhadap masyarakat di Kabupaten Humbang Hasundutan. Penelitian ini dilakukan di Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul Kecamatan Doloksanggul Kabupaten Humbang Hasundutan. Rumah Sakit ini merupakan Rumah sakit peninggalan zaman belanda yang masih bertahan sampai sekarang dan masih memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat Doloksanggul dan sekitarnya. Untuk memperoleh data-data tersebut, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara dan Observasi langsung ke lokasi penelitian, selain itu peneliti juga menggunakan studi kepustakaan dengan menggunakan berbagai buku-buku, arsip dan data-data yang berkaitan dengan objek penelitian. Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul didirikan tahun 1906 oleh Tuan Pendeta Herling seorang Pendeta Missionaris dari Barmen Jerman. Pada awalnya Rumah Sakit ini berkapasitas 15 tempat tidur dengan luas bangunan 750 meter persegi. Dari awal berdirinya Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul sering mengalami pergantian nama dan mengalami pergantian kepengelolaan. Rumah Sakit Umum Daerah Doloksanggul mengalami perkembangan baik dari segi sarana prasarana, jumlah tenaga medis dan pelayanannya. Perkembangan itu terjadi seiring dengan bergantinya kepemilikan Rumah Sakit tersebut, dari kepengurusan Gereja menjadi milik pemerintah tahun 1960. Rumah Sakit umum Daerah Doloksanggul mengalami perkembangan dalam bidang jumlah tenaga medis, sarana prasarana dan pelayanan.

Kata Kunci: Perkembangan Rumah Sakit, Kecamatan Doloksanggul